
Ata da sessão ordinária realizada no dia 23 de junho de 2008

Aos  23 dias  do  mês  de  junho  de  2008,as  19h00 reuniu-se  a  câmara  Municipal  de
Vereadores  de  Nioaque,  sob  a  Presidência  do  Vereador  Émerson  Ramos  ,  estando
presentes os vereadores Enésio Pimenta dos Reis,Elaine Becker Kerber,Jancer Vaz de
Moura ,Ronaldo de Andréa ,Antonio Raimundo da Silva e Eudes Pache Corrêa com
ausência  dos  senhores  vereadores  João Francisco  dos  Santos  Neto e  Fernando Luiz
Faques de Moura , constou-se haver nº.legal determinando o Presidente o inicio dos
trabalhos .Em seguida foi feita a leitura da ata da sessão anterior , a qual foi colocada
em discussão  e  votação  sendo aprovada por  unanimidade  .Em continuidade  pela  1ª
secretária fora feita a leitura das matérias recebidas de diversos , as quais após lida fora
deixada  na  secretaria  da  casa  .Logo  passou  a  apresentação  das  proposições  ,  pelo
Ver.Antonio  Raimundo  foi  apresentado  a  Ind.nº.08/08,  encaminhada  a  prefeita
Municipal  para que  determine  ao  setor  competente  ,  para que  faça patrolamento   e
mutirão de limpeza no Bairro Santa Amélia , pelo mesmo foi apresentado o Projeto de
Decreto nº.04/08, que dispõe sobre a concessão do Título de Cidadão Nioaquense ao Sr.
Jéferson Zakime Campos , sendo o mesmo encaminhado a Comissão de Legislação e
Justiça e Redação Final e ainda os Projetos de Decretos 05,06,07/08 Que dispõe sobre a
concessão do Diploma de Honra ao Mérito aos Senhores Tem.Luiz Rogério Cid Duarte ,
ao Maj. Cipolat e aos formandos do curso de letras (UNIDEP), em seguida pelo Ver.
Enésio Pimenta foram representados os requerimentos 010,011/2008, sendo aprovados
por  unanimidade  sendo  010/08encaminhada  a  prefeita  Municipal  Sra.Ilca  Corral
Mendes Domingos e ao secretário municipal de obras , bem como ao proprietário da
empresa eletro campo que viabilizem atender os moradores do bairro São Miguel  com
um mutirão de limpeza no referido bairro  e 011/08 encaminhado a Prefeita Municipal
para que efetue a construção de um ponto de ônibus dentro do bairro Santa Amélia, bem
como  a  construção  de  duas  lombadas  na  Rua  Danilo  Pallaoro  ,  em  seguida  pelo
Ver.Ronaldo de Andréa foi apresentado indicação nº.01/2008, encaminhada a Sra.Ilca
Corral  Mendes Domingos  para que viabilize  terreno para a  construção de um novo
cemitério municipal .Prosseguindo os trabalhos o Presidente deixou a palavra livre aos
senhores  vereadores  ,  usando  da  palavra  o  Ver.  Jancer  Vaz  de  Moura  ,  onde  fez
comentários  a  respeito  do  meio  político  no  município  ,  em  seguida  convidou  o
Missionário  Amâncio  Garcia  para  deixar  sua  mensagem  aos  presentes.Nada  mais
havendo para se tratar o presidente declarou encerrada a referida sessão.
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